



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 27 de febrero de 2020

El Pleno regula el uso de los patinetes para que puedan compartir la vía con el resto de vehículos y personas

El PSOE de Alhama mantiene la línea que comenzó en 2015 en el Gobierno, entonces con un gobierno en minoría, y ahora con una amplia mayoría. Y es que todas aquellas mociones de la oposición que velan por el interés general cuentan con el respaldo del Grupo Municipal Socialista. Después de ocho meses de nueva legislatura ya no se sostienen aquellos argumentos de algunos grupos en los que pronosticaban un “rodillo” por parte del nuevo equipo de Gobierno aparándose en su mayoría absoluta. Todo lo contrario, los once concejales del PSOE afrontan cada pleno como si estuvieran en minoría y, cumpliendo con la palabra dada por la alcaldesa Mariola Guevara en su investidura, tienen permanentemente la mano tendida a los demás grupos para trabajar por los intereses de todos nuestros vecinos y vecinas.

Dicho esto, el pleno ordinario de febrero mantuvo esa tónica general, en el que se aprobaron todos los puntos sometidos a debate, incluidas dos mociones presentadas por Ciudadanos, una de ellas sobre la viabilidad para solicitar que Sierra Espuña sea declarada ‘Reserva de la Biosfera’ y otra para la regulación del uso de la pirotecnia.

La sesión contó con dos propuestas urbanísticas de relevancia, aprobadas por mayoría y sin el voto en contra de ningún partido, la primera sobre la desafectación de la parcela conocida como el “quesito”, frente al complejo deportivo Guadalentín, para destinar a suelo comercial, residencial y una zona verde de 14.000 m2. Y la segunda, la aprobación del avance de la modificación nº 11 de Plan General de Ordenación de Alhama, con motivo de las obras de ampliación de El Pozo Alimentación, frente a su factoría, facilitando que esta empresa pueda seguir creciendo y generando nuevos puestos de trabajo en Alhama en los próximos años.

Entre los puntos más destacados, salió adelante, con el apoyo de 20 de los 21 concejales de la Corporación, la propuesta del concejal de Infraestructuras y Servicios Públicos sobre el procedimiento de licitación del servicio de recogida, transporte, tratamiento y eliminación de residuos urbanos y limpieza viaria en el municipio. El primer paso para que Alhama pueda tener muy pronto las prestaciones que merece, con más horas de limpieza, maquinaria más moderna y eficiente y nuevos contenedores. Un conjunto de mejoras que supondrán un antes y un después en este servicio tal como lo conocemos.

Otra de las mociones, conjunta en este caso, aprobó inicialmente la modificación de la Ordenanza Municipal de Circulación para dar cabida a los patinetes, unos medios de transporte que cada vez están



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

más en auge en nuestros barrios y ciudades, a los que se les da una seguridad jurídica, pensando especialmente en la seguridad y en la convivencia, punto que da cumplimiento al compromiso electoral de regular su uso para que puedan compartir las vías públicas con el resto de vehículos y personas.

La nota discordante, cómo no, vino de la mano de la ultraderecha, esgrimiendo su repertorio de contrarrealidad más feroz para no apoyar la moción de Igualdad sobre el Día Internacional de la Mujer. Minutos antes, todos los grupos municipales, incluido Vox, habíamos acompañado a la asociación D'Genes en la lectura de un manifiesto por el Día Mundial de las Enfermedades Raras; sin embargo, la formación radical no tuvo a bien reconocer después en el Pleno otro de los problemas sin resolver de la sociedad actual, como es la desigualdad entre hombres y mujeres. Su portavoz no dudó en criticar el feminismo con el argumento de que “criminaliza a los hombres”, desconociendo una vez más el sentido de un término que describe el principio de igualdad de derechos de la mujer y el hombre. A lo que hay que sumar, entre otros, la negación de la desigualdad salarial o que las mujeres cuentan con sueldos más bajos en los mismos puestos que los hombres o que tienen más dificultades para acceder a puestos de alta dirección. Además, sacando a colación y comparando nuestra realidad con la de otras culturas, todo ello envuelto en un tinte racista que podríamos calificar de anacrónico, si no fuera tan repulsivo y peligroso.